

El exsubdirector de Fuentes Humanas del extinto DAS, reiteró que el expresidente ordenó las polémicas "chuzadas".

Un juez de control de garantías le negó a William Romero la solicitud que había interpuesto para que le otorgaran un perito informático de Medicina Legal, para que revise información valiosa del escándalo de las chuzadas, que él mismo entregó al ente acusador, en el marco de la colaboración que ejercía con la justicia.

Ahora denuncia que la misma Fiscalía ha sido selectiva con dicha información - aproximadamente 16 Terabytes- que ha utilizado en los juicios a Bernardo Moreno, exsecretario de la Presidencia, y María del Pilar Hurtado, exdirector del DAS.

La información son cajas que el difunto Jaime Fernando Ovalle, testigo clave en este caso, le entregó con información de las actividades del grupo de inteligencia G3 y con seguimiento a blancos políticos.

Romero asegura que no pudo quedarse con una copia de ese material y que no ha tenido dinero para contratar un perito o para comprar un disco de gran almacenamiento: la justicia le ha negado esta posibilidad.

"Fui el testigo estrella ante la Fiscalía Segunda en el juicio contra Hurtado y Bernardo Moreno (...) ahora no. Ahora soy un indiciado más", afirmó sobre la poca colaboración que ha recibido de la Fiscalía.

"Estoy pasando dificultades relacionadas con mi principio de oportunidad, por falta de apoyo económico, por falta de una situación para pagar un perito. Toda mi gran colaboración, ahora por una situación ajena a mi voluntad, se me está poniendo una nube gris para seguir colaborando"

Ratificó que Álvaro Uribe Vélez estuvo detrás del escándalo de las chuzadas. "Lo que me pueda suceder a mí o a mi familia hago responsable al expresidente Uribe, y a los directores del DAS que perjudican las verdades en este proceso"

Asegura que su prueba para incriminar a Uribe es el testimonio de María del Pilar Hurtado. "La mejor recomendación para el bien del país, para el bien de la verdad, es que ella hable".

Indicó que los procedimientos en el DAS eran legales, pero que posteriormente su equipo se percató de lo que se hacía.

La Casa de Nariño no ordenaba 'chuzar', ordenaba Uribe:
William Romero

" La Casa de Nariño no era la que chuzaba. Eso lo ordenaba Uribe", agregó.

<http://www.wradio.com.co/noticias/judicial/la-casa-de-narino-no-ordenaba-chuzar-or-denaba-uribe-william-romero/20150209/nota/2625424.aspx>